

# Les projets pour 2024 révélés lors des vœux

**Plurien** — Lors de la cérémonie des vœux, vendredi soir, devant les habitants et les élus, le maire, Jean-Pierre Omnès, a dévoilé les premiers projets de l'année à venir.

Vendredi soir, devant une salle comble, Jean-Pierre Omnès, maire, a souligné le dynamisme de la commune qui affiche une augmentation de la population et atteint, en ce début d'année, 1 557 habitants. Jean-Pierre Omnès a souligné l'importance des associations et des bénévoles qui assurent des activités nombreuses et variées où chacun peut trouver sa place.

L'année qui commence est riche de projets pour la commune. Clémence Bouvet, médecin généraliste, prendra ses fonctions au début du mois de mars, dans une des quatre nouvelles cellules construites près de la pharmacie.

## 25 professionnels de santé

« Ce pôle santé/bien-être sera doté de deux cabinets d'infirmiers, cinq kinésithérapeutes, deux sages-femmes, un ostéopathe, deux psychologues et un naturopathe devrait, normalement, compléter cette offre dans un local communal, sans oublier le Spa. En tout, nous bénéficierons de 25 professionnels de santé », souligne l' élu.

Des projets portés financièrement par des structures extérieures devraient évoluer ou se réaliser au cours des prochains mois. La livraison de six maisons locatives par Ter-



Jean-Pierre Omnès a présenté ses vœux, entouré des membres de son conseil municipal ainsi que du conseil municipal des jeunes.

PHOTO : OUEST-FRANCE

re d'Armor Habitat, avec un accompagnement financier de la commune afin de favoriser l'accueil de nouvelles familles, est prévue pour l'été.

La viabilisation des 11 parcelles du lotissement, rue des Fleurians, permettra la construction de trois logements locatifs. La maison sur le terrain communal du Bourrichot va être détruite pour construire trois logements locatifs.

La réalisation des travaux de rejointoiement de l'église, attribués à

l'entreprise Tradipierre de Plurien, est programmée sur deux périodes : de septembre à octobre 2024 puis de mars à avril 2025, afin de prendre en compte les conditions climatiques et la saison touristique.

« L'extension du cimetière et la rénovation du parking, ainsi que la réhabilitation des rues du Levant, du Honchet, et de la Grande-Rue sont à l'étude. »

L'aménagement de la cour du groupe scolaire s'inscrit dans une straté-

gie de réponse aux enjeux climatiques. L'arasement du bassin à palourdes au marais des Sables-d'Or ainsi que l'achèvement des travaux d'effacement de la digue sont aussi au programme.

Jean-Pierre Omnès a remercié tous les membres de son conseil municipal et l'ensemble des agents communaux pour leur aide précieuse, au quotidien, dans l'exécution de tous ces projets.